

27^o 09' 2015^o
on tot comença

assemblea.cat

immigració
per la independència

ASSEMBLEA NACIONAL CATALANA

1

Pourquoi voulons-nous l'indépendance?

- La nation catalane est une des plus anciennes de l'Europe.
- Bien que nous soyons un des principaux moteurs de l'état espagnol, notre réalité nationale n'a jamais été reconnue, ni respectée.
- Notre langue est continuellement vexée avec des arguments politiques et pas culturels. En la Catalogne la langue ne fait pas objet de conflit, mais plutôt d'intégration et d'opportunités.
- Nous les catalans avons essayé toutes les formes possibles d'encadrement avec l'état espagnol, mais nous avons été portés à conclure que cela ne sera plus possible.

2

Mais le monde va vers la globalisation

- Dans un monde globalisé le sentiment identitaire n'est pas hostile au sentiment d'appartenance au reste du monde.
- Les identités nationales se joignent pour configurer un monde global pas uniformisé, mais plutôt avec sa personnalité propre.
- La globalisation offre à tout le monde l'égalité d'opportunités, et nous les catalans avons les capacités ainsi que le niveau d'exigence et de compromis que l'économie globale requiert.
- Nous sommes une société compétitive et avons un encadrement clair dans ce nouveau modèle économique et social.
- Le modèle productif de l'état espagnol n'offre aucune sortie de la crise qui prévaut, et la Catalogne possède des instruments fondamentaux pour générer la richesse nécessaire à s'en sortir.

3

Catalogne, pays d'accueil

- Grâce à son enclavement à la Méditerranée, la société et la culture catalanes se sont édifiées de manière pacifique à partir de l'échange personnel, d'idées et de coutumes, fruit d'une longue histoire de migrations et transactions commerciales avec d'autres cultures et nations, contrairement à d'autres qui se construisent à partir des conquêtes et conflits belliqueux.
- La pluralité culturelle de notre société est un signe caractéristique qui nous enrichit en nous dotant de l'orgueil comme peuple.

4

Problèmes que nous les immigrés avons dans l'état espagnol

- La Loi des Étrangers de l'état espagnol est répressive.
- Les centres d'internement pour étrangers fonctionnent dans des conditions infra-carcérales.
- Il n'y a pas le moindre respect des droits les plus basiques pour des personnes en quête d'améliorer leurs conditions de vie. Le traitement que reçoivent les immigrés clandestins qui arrivent sur les cotes espagnoles est inhumain.

5

Qu'en est-il des représailles et des menaces?

- Tous nous serons fondateurs du nouvel état, dans lequel nous aurons les mêmes opportunités, les mêmes droits et devoirs.
- Nous avons choisi la Catalogne pour vivre parce que c'est un des moteurs industriels de l'Europe et un des lieux qui offrent le plus d'opportunités de futur.
- La peur de subir des représailles si nous participons activement dans le procès d'indépendance catalane ne doit pas être un frein à notre compromis parce que notre droit d'opter pour l'indépendance est pleinement contresigné dans l'article 29 de la Constitution espagnole et dans d'autres normatives internationales.
- Avec l'indépendance nous ne perdrons pas les avantages des accords bilatéraux de nos pays d'origine avec l'état espagnol, parce que le premier qui sera appliqué est un procès de continuité juridique dans lequel ces accords seront maintenus dans l'état successeur.

6

Faisons-le pour le futur. Faisons-le pour nos enfants et nos petits-fils

Si nous nous laissons emporter par la peur ou par le manque d'intérêt ou d'information, nos fils et filles nous demanderont pourquoi nous n'avons rien fait pour améliorer leur vie alors que nous en avons l'opportunité.

Leur futur est dans nos mains.

immigrants@assemblea.cat

Suivez-nous à



ANC Sectorial Immigració



@ImmixIndependnc

Blog: <http://immigracioxindependencia.blogspot.com/es/>